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An den  

1. Bürgermeister der Stadt Geisenfeld 

und die Damen und Herren des Stadtrates  

 

  

Geisenfeld, 14.01.2014 

Antrag: Anschaffung von e-Bikes für Senioren und Gäste 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  sehr geehrte Stadträtinnen und Stadträte, 

als junger Mensch kennt man die Problematik nicht, wie es ist, wenn man 
nicht mehr überall hinkommt und die Beweglichkeit nachlässt. Man setzt sich 
ins Auto, aufs Fahrrad oder geht einfach mal schnell in die Stadt. Leider bleibt 
das nicht so, wir werden alle älter, das eine oder andere Wehwehchen 
kommt im Laufe der Jahre und nicht alle gehen wieder. Die demographische 
Entwicklung in unserer Gesellschaft bringt es mit sich, dass der Anteil der älte-
ren Mitbürgerinnen und Mitbürger kontinuierlich zunimmt. 

Viele unserer Seniorinnen/Senioren würden gerne mit dem Fahrrad durch 
Geisenfeld und seine Ortsteile fahren. Mit dem eigenen Fahrrad geht das 
oftmals  nicht mehr, die Anschaffung eines e-bikes scheitert meist an den ho-
hen Kosten. 

Mobilität bedeutet Lebensqualität!  

Wir sollten daher, in einem ersten Schritt, mit der Anschaffung von zwei e-bikes 
unseren Bürgern die Möglichkeit geben, mobil zu bleiben oder wieder zu wer-
den. Unsere Bürgerinnen und Bürger können dann wieder, wie in jungen Jah-
ren, Geisenfeld und seine Ortsteile erkunden. Auch Gäste, die in Geisenfeld 
Urlaub machen, sollen die e-bikes nutzen können. 

 
Mit freundlichen Grüßen 

 

               
Günter Böhm           Dr. Wolfgang Hollweck         Henriette Staudter                   Paul Weber 


